
протоколЛъ2
заседaшiия ОбществеIIЕого Совета по вопросам rIезависимоЙ оцецки качества работы

государствевного бюджетЕого учреждения (ЦеЕтр социапьIiого обслуживаниJl грФкдан
поrФлого возРаста Ц инвaшидов города Арзамаса и Арзамасского райоЕа)

г.Арзамас 29 .06.202Зr,

Присутствовалп:
Храбмов В.В. председатель ОбщеСтвеЕIIого Сов9та, заместитель председатеJц ветераЕской
орг,lнизации прaвоохрalнЕтельпьD( оргаЕов

члены обцествецпого совета:
Половпикова Н.Е. - зalместитель председателrI городского Совета ветераЕов
Шилова Н,М. - председатель АГО ВОИ
copвeliкoB И.А. - председатель ОО (ДРО РСВА))
Мозжалов И.Б. - председатель КУМ ЛЪ 5

Прпглашенпые:
Тиховова И.И. - директор ГБУ <I]СОГПВИИ г.Арзамаса и Арзамасского райоЕа)
Лошмадова П.И. - зам, директора ГБУ <ЦСОГПВИИ г.Арзамаса и Арзамасского райоца)

Повестка дня

1. Об исполпепии государствепного бюджетIiого задапия ГБУ <I{СОГПВИИ г.Арзамаса и
Арзамасского райоЕаr, за l поJryгодие 202Зг,

2. О подведеции итогов опроса получателей социмыlых усJrуг ГБУ (ЦСОГПВИИ
г.Арзамаса и Арзамасского райоЕа).

По 1 вопросу слушалп: директора гБу <цсогпвиИ г.Арзамаса и Арзамасского райояа
Тихояову И.И. Ирияа ИваЕовна цозЕакомила присутствуюпlих с итогом исполЕеЕия ГБУ
<I {СОГПВИИ г.Арзамаса и Арзамасского райоЕа)) государствепного бюджетвого задания. Во 2
поlryгодии 2023 г, ГБУ (ЦСОГПВИИ г,Арзамаса и Арзамасского райояа)) вьшолнило
государс l вен ное задан ие с ) че гом локазаяий на о лче,l ную дату:

Отделения 'Утверхдево в
гос.задании Еа год
бесплатно/платцо)

Утверя<,дено на
отчетпую дату

(бесплатqо/ллатяо)

Фактически
исцолЕеяо

(бесплатно/платпо')
Отделения социального
обсJryхивания на домY

150/560 l2,5/510 146/5з0

Отделепия долговремепного
Yхода Еа дому

l|з/4,78 10l/4l 8 l29/46l

Отделения дневвого
пребывавия, социально-
реабилитационное отделецие

з40 15з 187

Отделения срочного
социzlльЕого обсJryживмия и
социltльЕо-консультамвЕого
обсJryживапия

8800 4з09 4з9,7



Проголосовали:
<Зо - 5, <Против> - 0, (Воздержались) - 0.

Решцли:
1. Ивформацию приIIJIть к сведецию.

По 2 вопросу слушалп: председателя ОбществеЕвого совета Храбалова В,В,
Вячеслав Венламинович подвел итоги выборочного опроса получателей соци&,IьЕьD< услуг,
Проивформировал: опрошеЕо З70 респоIrдеIrтов, ПСУ отделеЕий долговремеЕного ухода и

социальяого обслухивавия.
1 00% опрошенвьо< оцеЕиlм хорошую иЕформировапЕость о работе учреждения и порядке

предоставлеяия социaчIьЕых слуг, удовлетвореЕы компетептяостью персонала, 100О%

пЬлучателей услуг не имеют претеЕзий к качеству и объему предоставляемых услуг, Вячеслав

Вевиамипович преДложил оцеяить рабОry учреждеЕия во 2 полугодии 202Зг, полоямтельЕо,

Проголосовми:
(Зa) - 5, (Против)) - 0, (Воздержались) - 0.

Решилп:
1. ИЕформацию приЕятъ к сведеЕию.
2. Дать полохительную оцепку деятельпости утеждеЕия.

Секретарь п.И, ЛошмаIrова


